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Van Gaal podrí a 
hacer juga r a Jof re 
ante el Salamanc a 
El técnico quiere dar entrada a los jugadores del filial 

BARCELONA 
Agencias 

Louis van Gaal 
podría hacer de-
butar hoy en la 
Liga a algún 
canterano del 
club, tras haber 
convocado para el partido 
contra el Salamanca a los ju-
gadores del filial, el leridano 
Jofre Mateu, Jordi Ferron y 
Mario Alberto Rosas. 

El defensa de 19 años Fe-
rron ya jugó el pasado martes 
el partido amistoso disputado 
por el primer equipo del Bar-
celona frente al Southampton 
inglés en Cartagena (Murcia), 
mientras que tanto el delante-
ro de 18 años Jofre como el 
centrocampista de 17 Mario 
disputaron además de ese 
partido los de la Liga Catalana 
contra el Lleida y el Europa. 

La participación hoy de cual-
quiera de ellos en el partido 
contra el Salamanca significa-
ría sin embargo el primer de-
but de un canterano en la Liga 
desde que Van Gaal se hizo 
cargo del banquillo blaugrana 
a principios de temporada. 

Van Gaal reiteró en rueda de 
prensa que una de sus priori-
dades es potenciar la presen-
cia de jugadores de la cantera 
azulgrana en el primer equipo 
para los próximos años y ade-
lantó que "quizás lo demos-
traré", en referencia implícita a 
la posibilidad de que debute 
algún canterano en la Liga. 

"En los próximos años que-
remos tener a más jugadores 
de Catalunya en el primer 
equipo, porque he visto que 
existe una mayor identifica-
ción de la afición con ellos", 
subrayó Van Gaal. 

El técnico explicó que sería 
muy importante para facilitar 
esos planes que el Barcelona 
B, actual líder del grupo terce-
ro de la Segunda B, ascienda 
a Segunda A en la promoción 
que disputará. 
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JULIÁN MARTÍN (EFE) 

Jose p Guardiol a posó con el nuevo equipamient o del Barc a 

Luis Enriqu e 
reconoc e que 
hay problema s 
para amplia r 
su contrat o 

En ese sentido, informó de 
que "les he dicho a los juga-
dores jóvenes que si quieren 
tener más posibilidades de ju-
gar en el primer equipo tienen 
que ascender a Segunda". 

Por otro lado, Luis Enrique 
Martínez pidió ayer ser más 
valorado dentro del club, en 
referencia al estancamiento 
de las conversaciones que 

mantiene desde hace dos me-
ses su representante, Albert 
Toldrá, para la mejora de su 
contrato. 

Nuevas camiseta s -

Por otro lado, el Barga pre-
sentó ayer el diseño de las ca-
misetas que lucirán sus equi-
pos la próxima temporada, un 
trabajo que recuerda las cami-
solas que el conjunto
na lució en los años treinta, 
sobre todo por las tonalidades 
empleadas y la anchura de las 
bandas. El diseño es obra de 
Nike, empresa que llegó a un 
acuerdo con el Barcelona por 
el cual la entidad catalana re-
cibirá unos 21.000 millones. 


